

INDONESIA MUDA

Semarak HUT RI ke-79, Koramil 0830/05 Tandes Adakan Beragam Perlombaan

Wanto - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 11, 2024 - 19:52



Koramil 0830/05 Tandes Meriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 dengan berbagai macam perlombaan

Surabaya,- Semarakan HUT Kemerdekaan RI Ke 79 bertempat di lapangan Makoramil 0830/05 Tandes Jalan Balongsari Tama No.1 Kelurahan Balongsari Kecamatan Tandes, keluarga besar Koramil 0830/05 Tandes gelar perlombaan di bulan kemerdekaan, Minggu (11/8).

Koramil berperan aktif dalam menyemarakkan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia dengan menyelenggarakan berbagai lomba. Pada peringatan Hari Kemerdekaan, kegiatan seperti ini menjadi sarana untuk memperkuat rasa nasionalisme, kebersamaan, dan semangat juang.

Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto dalam sambutannya awali kegiatan mengatakan, perlombaan yang kita laksanakan hari ini bukan sekedar untuk mencari siapa yang terbaik atau siapa yang paling cepat. Lebih dari itu, ini adalah wujud kebersamaan kita, wujud rasa syukur kita atas kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan bangsa.

Saya berharap, semangat yang sama yang ditunjukkan oleh para pahlawan kita dulu, dapat kita warisi dan wujudkan dalam bentuk kerja sama, sportivitas, dan semangat kebersamaan dalam setiap perlombaan hari ini.

Tidak peduli siapa yang menang atau kalah, yang terpenting adalah partisipasi kita semua dalam menjaga semangat kemerdekaan dan mempererat persatuan di antara kita.

Saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam penyelenggaraan acara ini, baik panitia maupun peserta yang turut memeriahkan. Selamat bertanding, jaga sportivitas, dan mari kita rayakan Hari Kemerdekaan ini dengan penuh suka cita."Dirgahayu Republik Indonesia! Merdeka!, pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan, Komandan Koramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto beserta Anggota Koramil 0830/05 Tandes, Ibu-Ibu Persit Ranting 6 Koramil 0830/05 Tandes dan Keluarga Besar Koramil 0830/05 Tandes.